



La economía de Castilla y León se estanca y la Junta no da ni explicaciones ni soluciones

Partido
Socialista
Castilla y León

NOTA DE PRENSA

Comisión
Ejecutiva
Autonómica

Avda. Medina del
Campo, 11
47014 VALLADOLID
Tel 983 457 335
Fax 983 457 344
www.psoecyl.org

“Si la consejera de Hacienda guarda silencio, el consejero de economía tira de argumentario de partido para quitarse responsabilidades”

El secretario de Política Económica del PSOE de Castilla y León, Julio López contesta las afirmaciones de Tomas Villanueva sobre las ultimas decisiones económicas del Gobierno de España, “con cierto grado de hipocresía teniendo en cuenta que 24 horas antes, su compañera de consejo de gobierno había reconocido el estancamiento de la economía de Castilla y León”.

López ha recordado a Villanueva que todos los motores económicos de la Comunidad “se están gripando”, porque excepto la agricultura y la energía todos estan reduciendo su ritmo de crecimiento.

Julio López recomienda al titular de Economía y Empleo del gobierno de Herrera que “muestre mas preocupación por la economía regional, cuyo estancamiento reconocido por Pilar de Olmo, sin embargo no fue explicado”. En este punto, el responsable socialista pide a ambos consejeros que expliquen las causas de este estancamiento que Del Olmo achacó a la construcción sin dar mas detalles sobre todo de las medidas que su ejecutivo pondrá en marcha para paliar este estancamiento, para que nuestra economía, en definitiva vuelva a despegar.

El dirigente autonómico del PSOE recordó que mientras en la Junta encontramos “silencio administrativo” continúan sin cumplir lo comprometido por Herrera en su discurso de investidura en materia



económica y de empleo: ¿Cuándo tendremos el proyecto de creación de empresas.

Con todo lo anterior, Julio López recuerda que como la oposición socialista si trabaja ha puesto encima de la mesa la propuesta de reducción del impuesto de bienes patrimoniales y actos jurídicos documentados para reactivar la compraventa de viviendas de segunda mano, es decir el sector de la construcción a quien precisamente culpaba la consejera del estancamiento de nuestra economía.

“Es por tanto una medida oportuna que esperamos que sea apoyada por el PP”

Valladolid, 30 de agosto